

## SANTA MARTA DE TORMES

# El descenso de delitos un 12% hace al municipio 'uno de los más seguros'

Los integrantes de la Junta Local de Seguridad mantienen su reunión anual para la organización del dispositivo que se desarrollará durante las fiestas y la jura de bandera

EÑE | SANTA MARTA

La disminución del índice de siniestralidad un 12% en 2017 convierte a Santa Marta de Tormes en uno de los municipios más seguros de la provincia. Así ha quedado reflejado en las últimas reuniones de la Junta Local de Seguridad que se celebran en la localidad entre el Ayuntamiento en coordinación con las distintas fuerzas y cuerpos de seguridad. Por este motivo y con el fin de reforzar la seguridad, ayer volvieron a reunirse los representantes de las distintas administraciones implicadas para celebrar una nueva sesión que sirvió para preparar el dispositivo de seguridad de las próximas fiestas, que tendrán lugar del 20 al 30 de este mes.

El objetivo de este encuentro, que se realiza cada año, es la coordinación de los diferentes cuerpos de seguridad para determinar las labores que desarrollarán durante las jornadas festivas, sobre todo en las citas en las que se producirá mayor afluencia y aglomeración de público, como las verbenas, los festejos taurinos y el chupinazo con la concentración de peñas.

En la reunión estuvieron presentes el alcalde del municipio, David Mingo, acompañado por los ediles de Fiestas y Policía, representantes de la Subdelegación de Gobierno, el teniente coronel de la comandancia de Guardia Civil de Salamanca, así como el subinspector de Policía Local de Santa Marta, y además, este año como novedad, se unieron dos representantes del Regimiento de Especialidades de Ingenieros 11 del Ejército de Tierra, para informar y coordinar el desarrollo de la jura de bandera para personal civil que tendrá



Reunión de la Junta Local de Seguridad celebrada ayer en el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes. | EÑE

## LOS DATOS

### Más control en las citas de mayor aglomeración

Con el fin de garantizar la seguridad ciudadana en todo momento durante la celebración de las fiestas del mayor municipio de la provincia después de la capital, los agentes y responsables municipales repasaron las fechas y eventos más masificados y que concentran mayor volumen de población en un mismo recinto, como son las verbenas y orquestas nocturnas, los espectáculos taurinos y la jornada inaugural de apertura de fiestas con el tradicional chupinazo y concentración de peñas.

### Coordinación

La estrecha relación entre el Ayuntamiento con los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado para cualquier cuestión relacionada con la seguridad y el control ciudadano en el municipio santamartino, fundamentalmente en las cuestiones que requieren mayor atención, como son las celebraciones festivas en las que acude más población a la localidad.

lugar el domingo día 15 en la Plaza de España.

En este sentido, el alcalde, David Mingo, afirma: "Se trata de una reunión de coordinación habitual e importante para preparar el dispositivo de seguridad de las fiestas patronales dentro de esa estrecha colaboración que se mantiene con Subdelegación del Gobierno y con la comandancia de la Guardia Civil, para prever todas aquellas cuestiones de seguridad que requieren una atención mayor y lograr que todos los ciudadanos de Santa Marta y de la provincia visiten y disfruten de las fiestas de nuestra localidad".

## VILLAMAYOR

### El Ayuntamiento inicia la limpieza de maleza en Vega de Salamanca

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha dado respuesta a las quejas de los vecinos de las urbanizaciones iniciando la limpieza de maleza de calles y zonas verdes. Ayer mismo los trabajadores municipales trabajaban en algunas calles de la urbanización que tiene zonas totalmente invadidas por las malas hierbas, que incluso impedían que se vieran las señales de tráfico. Un problema que también se da en Los Almendros, Gudino o El Pajarón. | EÑE

## SANTA MARTA

### Hoy comienzan las proyecciones del cine de verano

Esta tarde comienzan las proyecciones del cine de verano organizado por el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes. Para hoy, en el Sociocultural se ha programado la proyección de 'Bebé jefazo', a partir de las 22.30 al que sigue el día 5 en el mismo lugar 'Un italiano en Noruega'; el día 6 de julio se proyectará en el parque La Fontana 'La isla de Kong' al que seguirá el día 10 en el Sociocultural 'Gru 3'. El cine de verano se prolongará hasta agosto. | EÑE

## CASTELLANOS

### Abierta la inscripción para actividades y torneos de las fiestas

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ya ha abierto el periodo de inscripción para los distintos torneos y concursos que se desarrollarán durante las fiestas del Cristo de las Batallas. Ya están convocados y con periodo de inscripción abierta el VII Torneo de fútbol sala, el VII Torneo de padel y el registro de peñas. La olimpiada infantil y el concurso de disfraces no comenzarán la inscripción hasta el 23 de julio. También habrá una carrera. | EÑE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El Consistorio instala un parque de calistenia para atender las peticiones de los jóvenes

Los aparatos de ejercicios están situados en el Complejo Deportivo

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha instalado los primeros aparatos de calistenia y ejercicios deportivos al aire libre para atender así las peticiones realizadas en diversas ocasiones por los jóvenes del municipio. De esta manera, el equipo de Gobierno ha invertido en este parque unos 2.500 euros en la colocación de unas paralelas, una

pared sueca y dos bancos de abdominales situados en el Complejo Deportivo Exterior, junto a las pistas de pádel.

El objetivo es favorecer y facilitar la práctica deportiva y un estilo de vida saludable entre los numerosos aficionados que hay en el municipio y que de esta forma abrieron un nuevo espacio para disfrutar de sus aficiones.

Con la colocación de los nue-

vos aparatos deportivos, el Consistorio completa las dotaciones de ocio para la población, en especial para el colectivo juvenil y adolescente con el fin de ofrecerles nuevas opciones de diversión sin tener que salir fuera del municipio. Por ello, estudia también otras propuestas planteadas por los jóvenes en los consejos que mantienen con los representantes municipales.



Los nuevos aparatos de calistenia en la zona deportiva exterior | EÑE